

## News, Events & Publications

Dr. Philip Spoerle

### Publications

- Author, "[De Facto Abolition of Bearer Shares](#)", Butterworths Journal of International Banking and Financial Law, November 2019
- Author, "[Marginalisierung der Inhaberaktie und neue Sanktionen bei AG und GmbH](#)", GesKR 3/2019
- Co-author, "[Aktuelle Entwicklungen im Gesellschaftsrecht \(Inhaberaktie und Meldepflicht\)](#)," Baker McKenzie Breakfast Briefing, October 2019
- Co-author, "[Structured Finance & Securitisation in Switzerland](#)," Lexology/Getting the Deal Through, July 2019
- Co-author, "[Structured Finance & Derivatives Switzerland 2019](#)," Chambers Global Practice Guide, February 2019
- Co-author, "[Securitisation: Trends & Developments Switzerland 2019](#)," Chambers Global Practice Guide, February 2019
- Co-author, "[Das neue Global Forum-Gesetz](#)," GesKR 2/2018
- Author, "[FINMA publishes new rules on outsourcings of Swiss banks and insurance companies](#)," Butterworths Journal of International Banking and Financial Law, February 2018
- Co-author (with Matthias Courvoisier), "Public M&A – Switzerland," [Global Public M&A Handbook](#), Baker & McKenzie, November 2016
- Author, Commentary of articles 697i–697m of the Swiss Code of Obligations and corresponding transitional provisions, in: Handkommentar zum Schweizer Privatrecht, Roberto/Trüb (Eds.), 3. Ed., March 2016
- Author, "[Neue Transparenz- und Offenlegungspflichten für Schweizer Kapitalgesellschaften und deren Anteilseigner](#)," Expert Focus (Der Schweizer Treuhänder), September 2015
- Author, "[Die Inhaberaktie – Ausgewählte Aspekte unter Berücksichtigung der GAFIGesetzesrevision](#)," Doctoral Thesis University of St. Gallen, September 2015
- Co-author, "[Die Inhaberaktie – leben Totgesagte wirklich länger?](#)" Eine kritische Auseinandersetzung mit dem Gesetzesentwurf für ein Bundesgesetz zur Umsetzung der 2012 revidierten Empfehlungen der GAFI, GesKR 1 2014

## Presentations

- Speaker, "[Hot Topics im Gesellschaftsrecht - Entwicklungen bei der Organverantwortung und Abschaffung der Inhaberaktie](#)," Baker McKenzie Breakfast Briefing, October 2019
- Speaker, "[Das neue Global Forum-Gesetz – Die geplante Enteignung von Inhaberaktionären und andere Unzulänglichkeiten](#)," St. Galler Gesellschaftsrechtstag XIV, SIX ConventionPoint Zurich, May 2018
- Speaker, "[Securitisations Roundtable](#)," Baker McKenzie Banking & Finance Practice Group Meeting, January 2018
- Speaker, "[Financial Services – Fit für 2018?](#)," Baker McKenzie Financial Services Lunch Briefing, January 2018
- Speaker, "[OTC-Derivate: Einsatz durch Unternehmen – Regulierung, Pflichten, Dokumentation](#)," Baker McKenzie Derivatives Lunch Briefing, June 2017
- Speaker, "[Die GAFI- Transparenzbestimmungen im Gesellschaftsrecht – Erfahrungen in der Praxis](#)," Europainstitut Zurich, September 2016
- Speaker, "[Der Grossaktionär in der kotierten Gesellschaft – Teil 1](#)," Baker & McKenzie Zurich Capital Markets Luncheon, April 2016
- Speaker, "[FIDLEG and Capital Markets Transactions](#)," Baker & McKenzie Zurich Roundtable, March 2016
- Speaker, "Bail-in Klauseln in Kreditfinanzierungsverträgen," Baker & McKenzie Zurich Roundtable, January 2016
- Speaker, "[GAFI-Gesetzesänderungen: Einfluss auf M&A- und Finanzierungstransaktionen](#)," Baker & McKenzie Zurich Breakfast Briefing, September 2015